



饭塚市商工会会報

第53号 令和8年2月15日発行

商工会は、行きます。聞きます。提案します。

発行責任者 会長 土師弥一郎

編集 飯塚市商工会編集委員会

大塚・濱野・土居

新春会員交流会

濱野副会長による開会の挨拶
で開始され、はじめに新井福利
厚生委員長より、「本日は英気を
養い、令和8年は素晴らしい年



福利厚生委員会は、会員の皆様の相互交流と、情報交換を目的に、令和8年1月23日（金）午後7時より「のがみプレジデントホテル」にて商工会新春会員交流会を開催しました。矢野青年部長の司会により、開会に先駆け、オープニングアトラクションとして筑豊フイルハーモニー管弦楽団による管弦楽演奏を披露頂きました。

引き続き、土師会長より商工会活動報告を含めた挨拶がありました。また、出席いただきました来賓を代表して、飯塚市長・武井政一様代理、経済部長小西由孝様より「市としても、積極的に地域経済の活性化のために取組んで参ります」とご挨拶を頂きました。その後、福岡県議会議員・高橋義彦様の乾杯の音頭により交流会が開始されました。

当日は121名の参加があり、相互会員交流（名刺交換など）や情報交換を役員や職員がサポートするかたちで交流できたことと 思います。また、交流会では「マジックショー」で大いに盛り上がり、恒例の「商品券抽選会」では田中女性部長の抽選で当選者に商品券が手渡され、大変喜ばれておりました。

饭塚市商工会新春交流会



有意義であった商工会新春会員交流会は、大塚副会長の閉会の挨拶で終了しました。



